

キャリア教育を体験して

～中学2・3年職場体験学習 ・中学1年宿泊学習～

中学2・3年生の生徒たちが5月23日(火)より職場体験学習を行いました。瀬戸内町内10か所の職場のご協力をいただき、学校では味わうことができない貴重な体験を学ぶことができました。

また、中学1年生は、5月24日(水)より1泊2日の宿泊学習を奄美少年自然の家にて行いました。限られた環境の中で、集団での過ごし方を学ぶことができました。

保護者の皆様方、送迎等ご協力ありがとうございました。



交通事故ゼロを目指して

『春の交通安全運動』

5月19日(金)に中学校全生徒による「春の交通安全運動」の街頭キャンペーンを行いました。

生徒たちは、学校前の国道58号線を通っていた自動車の運転手一人一人に交通安全を呼びかけ、関連品を手渡しました。

交通安全運動期間にかかわらず、子どもたちだけでなく、私たち大人も日頃から交通安全には心がけていきたいです。



7月の行事予定

- 3日(月) 学校集金日
- 4日(火) 幼保小連絡会
- 7日(金) (中)弁論大会・学級PTA
(小学校授業参観なし)
- 8日(土) 土曜授業日
- 11日(火) 応援団結団式(小5～中3)
薬物乱用防止教室
- 13日(木) かけはし号
- 20日(木) 終業式・地域子ども会
- 21日(金) ラジオ体操出発式
- 25日(火) (中3)三者面談～27日(木)

※教育相談旬間(7/21～8/31)(中)
※水難事故防止運動強調期間



七夕に願いを

6月17日(土)の地域子ども会は、子どもたち・保護者の方が学校へ集合し、各家庭で作成した七夕飾りを笹につけ、色とりどりの鮮やかな七夕かざりを完成させました。

みなさんの願いが届くといいですね。



全力を尽くして

今月は、中体連の地区総体が行われました。6月8日(木)にはバスケットボール部、14日(水)に陸上部、16日(金)は相撲とそれぞれの種目に学校の代表として、全力で大会に臨みました。



地区総体【相撲】

個人1年の部
準優勝

平瀬 海維
入賞おめでとう！

